

PUSPEN

Bersama Satgas Yonif 509 Kostrad, Anak-Anak Papua Bangkitkan Kreativitas dan Semangat Lewat Permainan Bongkar Pasang

Jurnalis Agung - PAPUA.PUSPEN.ID

Nov 13, 2024 - 10:44



[Intan Jaya](#)- Di tengah tantangan kehidupan yang mereka hadapi, anak-anak Papua di Intan Jaya kembali menunjukkan semangat dan keceriaan yang luar biasa. Berkat inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad, mereka mendapatkan

kesempatan langka untuk berpartisipasi dalam sebuah aktivitas kreatif yang tidak hanya menghibur, tetapi juga mendidik. Pada kesempatan ini, para personel satgas mengajak anak-anak untuk bermain permainan bongkar pasang, sebuah kegiatan yang dirancang untuk mengasah kemampuan berpikir kritis dan keterampilan problem-solving. Rabu 13 November 2024.

Dengan penuh semangat dan antusiasme, anak-anak pun menyambut hangat permainan yang menggabungkan unsur kreativitas dan keterampilan motorik halus ini. Mereka diajak untuk menyusun berbagai model dan bangunan sederhana, lalu menguji kemampuan mereka dalam membongkar dan menyusun kembali potongan-potongan mainan. Keceriaan terpancar di wajah mereka, menggambarkan betapa menyenangkan belajar melalui permainan.

Letda Inf Alvinta Sembiring, Dan Tk Koper yang memimpin kegiatan ini, mengungkapkan bahwa permainan bongkar pasang dipilih karena kemampuannya untuk merangsang logika dan meningkatkan keterampilan berpikir anak-anak dengan cara yang menyenangkan.

"Kami berharap kegiatan ini dapat membantu anak-anak tidak hanya belajar sambil bermain, tetapi juga mengasah kemampuan menyelesaikan masalah dalam kehidupan sehari-hari," ungkap Letda Alvinta. Rabu (13/11/2024).

Aktivitas ini bukan hanya soal permainan, tetapi juga soal membangun ikatan yang lebih kuat antara personel satgas dan masyarakat lokal. Kebersamaan yang terjalin dengan hangat ini memperkuat rasa saling peduli, serta mempererat hubungan yang harmonis di tengah masyarakat Papua.

Satgas Yonif 509 Kostrad berharap bahwa melalui kegiatan sederhana ini, anak-anak Papua tidak hanya tetap ceria, tetapi juga termotivasi untuk terus belajar dan berkembang, meski dalam kondisi yang penuh tantangan. Aktivitas ini menjadi bukti bahwa dalam kesulitan, semangat dan harapan selalu dapat ditemukan, terutama saat kebersamaan dan kreativitas menjadi kunci.

Melalui langkah kecil ini, Satgas Yonif 509 Kostrad berharap dapat terus memberikan dampak positif bagi masa depan anak-anak Papua, membentuk generasi yang ceria, cerdas, dan siap menghadapi dunia dengan optimisme yang baru.